



HYROX solidaire : NDA lance le projet "Girl Power"

Le 16 octobre dernier, notre institution a inauguré "**Girl Power**", un projet inter-établissements dédié à la promotion du sport féminin et à la sensibilisation aux enjeux de santé. Ce premier événement **HYROX** a rassemblé plus de **100 jeunes sportives issues de 7 établissements du Valenciennois**, dans une ambiance bienveillante et dynamique, autour d'un thème de santé nationale : **la lutte contre le cancer du sein**.



Un projet inter-établissements pour le sport et la sensibilisation

"**Girl Power**" s'inscrit dans le cadre d'un projet de collaboration entre plusieurs établissements scolaires, qui se poursuivra **tout au long de l'année scolaire 2024-2025**. Trois rendez-vous sont programmés, chacun dédié à la promotion du sport féminin associé à une cause de santé nationale. Pour cette première rencontre, l'institution s'est associée au collectif **Jeune & Rose** pour sensibiliser les participantes à la prévention du cancer du sein.

Un événement né d'un constat préoccupant

Ce projet a été initié par **Mmes Bounoua et Gourgeot**, interpellées par la tendance croissante à l'abandon du sport par les jeunes filles dès le collège. Pour contrer ce phénomène, elles ont voulu créer des événements sportifs inclusifs, où les participantes peuvent **découvrir le sport sous un angle convivial et engageant**.

Merci à **Monsieur Desplechin**, qui a facilité l'installation des équipements et coordonné les espaces pour les épreuves sportives et les stands d'information. Grâce à son soutien, l'organisation s'est déroulée de manière fluide, agréable et structurée pour toutes les participantes.

Merci aussi à **l'atelier photo de l'école** a également été mobilisé. Ses membres ont capturé des clichés des différents moments forts de la journée : épreuves sportives, échanges et ateliers de sensibilisation. Ces photos témoignent de l'engagement et de la joie des participantes, tout en mettant en lumière la réussite collective de l'événement.





Une implication des élèves pour l'organisation et la sensibilisation



Pour assurer le bon déroulement des épreuves, les **élèves de seconde en option EPS** ont endossé le rôle de juges, instaurant un esprit de camaraderie et de solidarité tout au long de la journée. Par ailleurs, **Clara Desplechin** et **Jeanne Bellissent**, élèves de troisième, se sont engagées en organisant une collecte de fonds pour le collectif Jeune & Rose, à travers la vente de bracelets et de badges et la mise en place d'une urne de dons volontaires (400 euros environ).

Un projet "Girl Power" à suivre tout au long de l'année scolaire

Ce premier événement n'est que le début de **"Girl Power"**, qui se poursuivra avec deux autres rencontres, chacune abordant une nouvelle cause de santé en lien avec le sport féminin. Ce programme est une belle **démonstration de l'engagement de notre Institution** et de ses partenaires pour **encourager les jeunes filles à découvrir les bienfaits du sport** tout en les sensibilisant aux enjeux de santé. Ce projet inter-établissements promet d'être un rendez-vous annuel porteur de sens et de solidarité.

